Jeudi 8 mars 07

19h00 - Conférence



Nicole Le Douarin Cailles, cellules et embryons

19h30 - Débat-table ronde

Quelles adaptations politiques et sociales pour intégrer les femmes dans la science d'aujourd'hui et de demain?

Avec la participation de

Françoise Saudan, conseillère aux Etats, Genève

Heidi Diggelmann, ancienne présidente du Conseil de la recherche du Fonds national suisse



Geneva Stem Cell Initiative Facultés de médecine et des sciences de l'Université de Genève Commissions pour la promotion des femmes en sciences et médecine



Uni Dufour, Salle Jean Piaget 24, rue du Général-Dufour www.unige.ch L'Université de Genève célèbre la Journée internationale de la femme par l'inauguration de sa série «Femmes pionnières : entre perception et réalité»



Invitation

Dans les chimères caille-poussin, les cellules de caille sont reconnaissables grâce aux taches sombres d'hétérochromatine, non visibles dans les cellules de poussin. Cliché de Le Douarin (2004).